

Perl bewegt: Inklusion, Sport und Ehrung

am Freitag, den 14.03.2025 ab 16:30 in der Sporthalle Perl, Auf dem Sabel 4, 66706 Perl

Eintritt frei

Inklusives Basketball-Match Dreiländereck - Grenzenloser Teamgeist

Bereits zum dritten Mal treffen die Bürgermeister der i³-Kommunen und Special Olympics Saarland auf das Team von Special Olympics Luxembourg. Im Mittelpunkt stehen wie immer, das inklusive Sporttreiben und die grenzübergreifende Freundschaft.

Seit ihrer Teilnahme am Host Town Program der Special Olympics World Games 2023 setzt sich die Gemeinde Perl verstärkt für einen Wahrnehmungswandel gegenüber Menschen mit geistiger Behinderung in Sport, Bildung und Kultur ein. Die beiden Mannschaften treten als „Special Olympics Unified Teams“ an, die Menschen mit und ohne geistige Behinderung beim gemeinsamen Sporttreiben vereinen.

Nachdem Special Olympics Luxembourg die letzten Spiele für sich entscheiden konnte, bleibt spannend: Wandert der Pokal erneut nach Luxemburg, oder kann das Team Dreiländereck i³ / Special Olympics Saarland ihn dieses Mal für sich gewinnen?

Den Auftakt des Spiels gestalten die BCC Jugendgarde und der Ju-Jitsu Verein Perl mit einem Auftritt. Im Anschluss an das Basketball-Match ehrt die Gemeinde Perl engagierte Ehrenamtliche sowie besondere Leistungen in Bildung, Kultur und Sport.

Wir freuen uns auf ein spannendes Spiel und auf laute Unterstützung der Zuschauer!

Ehrung für besondere Leistungen

Herausragende Leistungen verdienen herausragende Anerkennung! Im Rahmen unseres inklusiven Basketballspiels mit den Special Olympics Mannschaften aus Luxemburg und dem Saarland würdigen wir am 14. März 2025 engagierte Ehrenamtliche sowie herausragende Leistungen in den Bereichen Bildung, Kultur und Sport.

Diese Auszeichnungen sind mehr als eine einfache Geste – sie sind ein wichtiges Zeichen der Wertschätzung und Anerkennung für diejenigen, die durch ihr Engagement und ihre Leistungen die Gemeinde Perl bereichern. Besonders bei Kindern und Jugendlichen sind solche Ehrungen von großer Bedeutung, da sie als Ansporn dienen, Talente zu fördern und wichtige Werte wie Leidenschaft, Teamgeist, Disziplin und Kreativität zu stärken. Die Sichtbarkeit von Erfolgen motiviert nicht nur die Geehrten selbst, sondern inspiriert auch ihre Mitmenschen, ihr eigenes Potenzial zu entfalten.